

KINDER BESTIMMEN MIT!



BEI DER KÖRPERPFLEGE

**KINDER
BESTIMMEN
MIT!**

**BEI DER
KÖRPERPFLEGE**

Kinder haben ein Recht darauf, an Entscheidungen beteiligt zu werden, die sie direkt betreffen. Es ist die Aufgabe von Erwachsenen, auch sehr jungen Kindern schon Mitbestimmung zu ermöglichen.

Dabei können folgende Fragen helfen:

Darf ein Kind entscheiden, ...

- *ob und wann es gewickelt wird?*
- *ob und wann es die Nase putzen oder die Hände waschen will?*
- *wer ihm bei der Körperpflege hilft?*

Mehr Informationen zum Projekt
„Demokratie und Partizipation von Anfang an“
des Bundesverbandes für Kindertagespflege finden Sie unter
www.bvktg.de/demokratie



ein Projekt vom



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

